



すすんでみがきあおう「豊かな心」「たくましい体」「考える力」

川角小学校の児童は、修学旅行、宿泊学習、校外学習などたくさん行事を通して学校教育目標にある「豊かな心」「たくましい体」「考える力」をみがきながら成長しています。

5年生宿泊学習

5年生が小川げんきプラザで宿泊学習を行いました。スタンプラリー、キャンプファイヤー、カレー作りなど友だちと協力して活動することができました。地域学校協働活動推進員の渋谷辨洋さんがげんきプラザまで引率してくださいました。渋谷さんありがとうございました。



4年生校外学習

4年生が東秩父村和紙の里と埼玉県立川の博物館に行き、細川紙と荒川を中心とした、水と人々のくらしの関わりについて学びを深めました。



1, 2年生校外学習

1, 2年生合同で埼玉県こども動物自然公園に行きました。

2年生が中心となり1年生と一緒に班行動をしました。



3年生社会科見学

3年生がかにや本社工場と菓子屋横丁に行き、おかし作りの工夫、おもてなしの工夫について学びました。



コミュニティ・スクールの取組

「絵灯籠の夕べ」で毛呂山町歴史民俗資料館で3, 5年生の作品が展示されました。大類地区、苦林地区では6年生の作品が飾られました。地域の方が6年生の作品を見て「文章が面白い」と笑顔で話してくれました。



5年生が光山小学校と合同で稲刈り体験を行いました。岸 邦雄さん、田植えから稲刈りまで、ご協力ありがとうございました。

1, 4年生も彩の国21世紀郷土かるた体験をしました。毛呂山町子ども会育成会連絡協会のみなさん、ご指導ありがとうございました。



小中一貫教育の取組

川角中学校で光山小学校とドッヂビー交流会を行いました。

小中交流会では川角中学校の教室で授業を行い、中学生の合唱を聴きました。



川小児童の活躍

毛呂山町小・中学校社会科研究展

教育長賞 6年 佐藤諒太さん「毛呂一族と戦国の毛呂山～この町でも合戦があった！？」～
学芸員賞 5年 藤原清楓さん「縄文人のくらし」

第40回埼玉県ジュニア新体操選手権大会

ジュニアB個人競技小学生種目別グループ第2位 4年 原莉々奈さん